

¿Cómo celebra la provincia de Córdoba la Navidad?

Los municipios organizan actividades para dinamizar el comercio y llenar de vida sus calles

CORRESPONSALES - abccordoba Córdoba03/12/2016 20:10h

La Navidad llega a todos los rincones de la provincia. Los ayuntamientos de los distintos municipios han programado actividades para llenar de vida las calles y contribuir a la dinamización del comercio, que tiene en las Fiestas su particular gallina de los huevos de oro.

Lucena

En Lucena será el lunes 5 cuando se inicie la campaña de Navidad con el encendido del alumbrado y la inauguración del poblado navideño de Belén en la Plaza Nueva, uno de los belenes más grandes de Andalucía, que contará con animales vivos. Este año presentará una estructura diferente para que todos los puestos estén orientados hacia las vías comerciales. En el paseo del Coso se ubicará la zona infantil y será inaugurada el viernes 9, contando con una ludoteca. Como en años anteriores, un tren turístico volverá a recorrer las calles de Lucena, sobre todo por la zona centro, que también acogerá pasacalles. La campaña se prolongará hasta la noche del 5 de enero con la celebración de la Cabalgata de Reyes, informa José María García.

Palma del Río

El tradicional Concurso de Escaparates de Navidad, que este año celebra su décima edición, está ya en marcha y la entrega de premios tendrá lugar el viernes 16 de diciembre. Por otro lado, el próximo viernes nueve tendrá lugar por segundo año consecutivo el gran Pasacalles Infantil que recorrerá las principales arterias comerciales con el fin de promocionar el comercio y la economía palmeña. Partirá de la Plaza Mayor de Andalucía a las 16.30 horas. También el cine del Espacio Joven estará abierto durante las fiestas para proyectar películas infantiles y familiares y un año más el Tren la Ilusión recorrerá las calles. La Cabalgata de Reyes Magos servirá para cerrar este programa navideño, informa Juan Sánchez.

Priego de Córdoba

El encendido del alumbrado dio el pasado viernes el pistoletazo de salida a la Navidad en la localidad prieguense. En cuanto a las actividades que se desarrollan destaca el mercado de artesanos, que este año como novedad se ha instalado en la Plaza de la Constitución. Habrá también actividades culturales, destacando el concierto de Navidad de la Orquesta Ciudad de Priego, que tendrá lugar en el Teatro Victoria el próximo día 17. La Banda de la Escuela Municipal de Música ofrecerá un concierto el próximo día 30 y el 3 de enero tendrá lugar el ballet clásico de la Bella Durmiente. No faltarán tampoco los tradicionales mochileros de las aldeas de El Esparragal, El Cañuelo y El Castellar que cantarán villancicos durante los días navideños, informa F. M. Gutiérrez.

Aguilar de la Frontera

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El sábado se inauguraron el alumbrado y el belén municipal en el Llano de las Coronadas. Entre las actividades navideñas destaca el pasacalles celebrado ayer mismo como apertura con la Banda Municipal de Música y personajes de Disney. También los distintos conciertos de Navidad que, desde el día 8, llenarán un amplio programa festivo. Por segundo año se celebrarán las campanadas infantiles a los pies de la Torre del Reloj. Un amplio desfile de Reyes Magos pondrá fin a uno de los periodos más entrañables del año en Aguilar, informa Jesús Prieto.

Baena

Festejos organiza por segundo año consecutivo el concurso de belenes, cuyos participantes junto con los de asociaciones de vecinos y hermandades conformarán la Ruta de los Belenes de Baena 2016. No faltarán concursos y conciertos de villancicos y el concierto de Año Nuevo. Desde Juventud se está coordinando, junto con Cruz Roja y otras asociaciones, una recogida de juguetes y la ya tradicional jornada de juegos infantiles el 28 de diciembre. Un día antes la Hermandad de la Virgen de la Cabeza recorrerá las calles de Baena con su Carreta Solidaria. Por esas fechas también visitará la localidad el cartero real que este año tiene previsto alojarse en el castillo, donde recogerá las cartas de los baenenses para sus Majestades, informa Sandra Núñez.

Puente Genil

Puente Genil inaugura el 6 de diciembre el alumbrado. El parque de atracciones infantiles ubicado junto al recinto ferial, el trenecito y el mercado navideño, la visita de Papá Noel, el pasacalles de muñecos, las muestras de belenes y villancicos o la adoración de los Reyes Magos son algunos de los actos programados por el Ayuntamiento. El 16 de diciembre será la Noche de Compras con descuentos especiales y el 30 de diciembre, en colaboración con el Moto Club Vespa, tendrá lugar una entrega de cartas. Del 5 al 11 de diciembre habrá actividades que conmemorarán el nacimiento de Puente Genil con visitas guiadas a exposiciones y museos, representaciones teatrales, conciertos musicales y una sugestiva oferta gastronómica, informa Virginia Requena.